

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital
Máxima, 6,6
Mínima, 0,8

Año LVIII. Número 17.210.

Precio 80 céntimos

Sábado 8 de enero de 1955

Subvenciones para construir templos parroquiales devastados por la guerra

Se denuncian los pagos en el extranjero que haga la U. R. S. S. con oro robado a España

El seis de enero había solamente en España 21.015 reclusos, contra 34.526 en igual fecha de 1936

Acuerdo hispano-francés sobre suministro de energía eléctrica

Acuerdos del Consejo de ministros, celebrado bajo la presidencia del Caudillo

MADRID.—En el ministerio de Información y Turismo se facilitó anoche la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado en el día de ayer, bajo la presidencia de Su Excelencia el jefe del Estado:

Presidencia del Gobierno.—Decreto por el que se modifican determinados artículos de los reglamentos de recompensa de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire. Decreto por el que se establece la suspensión de la ley de Revisión

de Precios de 17 de julio de 1945. Recursos de agravios. Expedientes de trámite.

Asuntos Exteriores.—Proyecto de acuerdo con la Organización Europea de Cooperación Económica (O. E. C. E.) sobre la participación española en diversos organismos de la misma. Prórroga de los convenios comerciales con Brasil, Noruega e Islandia. Acuerdo hispanofrancés sobre

(Continúa en 3.ª página)

LA SITUACION INTERNACIONAL EN LA FIESTA DE LA SAGRADA FAMILIA

En vísperas de la Fiesta de la Sagrada Familia nos es muy grato hablar de paz. Habremos de traer de nuevo a esta sección las palabras de nuestro cristianísimo Caudillo, que Dios guarde, por que ningún homenaje al hogar cristiano está más reciente y hecho con mayor autoridad, que el tributado en la noche de fin de año por Su Excelencia el jefe del Estado español, cuando decía que todas las bendiciones que sobre España se derraman tienen en buena parte su base en la vida honesta de nuestros hogares. El hogar viene siendo todavía en nuestra Patria célula de nuestra vida espiritual.

Y añadía: ¡Quiera Dios hacer de España como una gran familia donde todos sientan el honor común e indivisible y donde todos, en comunidad y fraternidad cristiana, arrostran la fortuna, los peligros y los trabajos!

Doy tanta importancia a la conservación y multiplicación de nuestros hogares cristianos, que os invito a luchar con ahínco en el año que comienza contra todo lo que conspire contra su existencia. Si en el orden espiritual hemos de reforzar y estimular por todos los medios nuestras virtudes, en el material hemos de procurar hacer la vida menos difícil.

La paz familiar es índice de la paz social y es lástima que haya hogares en que por causas diversas no se viva en común, ni se sienta en unidad de fe. Los vicios de la sociedad actual radican en la disgregación familiar, en la influencia del materialismo con sus secuelas de ambiciones insanas de riquezas y lujo, falta de oración, rehuída del sacrificio que la educación de los hijos exige.

Donde quiera que los hogares conservan las tradicionales virtudes, unidos en amorosos lazos se vive la paz y se progresa bajo el esplendoroso signo de la tranquilidad en el orden. Bueno fuera mirar al hogar de Nazaret, tal como nos lo presenta el Evangelio de mañana: perdido el Niño Jesús, José y María le buscan an-

helantes (actividad humana necesaria en las espirituales soledades), hállanle en el templo (consuelo divino para las almas que acuden a la oración como supremo remedio), vuelven a la casa de Nazaret y Jesús, que es Dios, vive con ellos y les obedece (admirables ejemplos de trabajo, armonía, piedad, formación de los hijos). Dios está en los hogares donde se le ha entronizado y «se sumiso» a quienes trabajan para Él, discurrendo en paz los días de las familias cristianas cuya aspiración es tener a Dios consigo. Se vive como en un Paraíso, donde Dios puso al hombre para que trabajara, y el tránsito será como podemos suponer el de José acaecido antes de la Vida Pública del Salvador, en los brazos amorosos de Jesús y de María. Y entre tanto Jesús da ejemplo a los hijos, modelo sublime de la conducta de éstos en el hogar, obediendo.

La situación internacional puede ser pacífica si todos los gobernantes hacen de los valores familiares la estimación hecha por nuestro Caudillo, estimación del vínculo matrimonial fundamento de la unidad necesaria, estimación de la educación cristiana de los hijos con la libertad de enseñanza a que la Iglesia Católica tiene derecho indudable por misión divina de Magisterio, estimación de la necesidad de resolver el problema de la vivienda para que toda familia cuente con casa capaz y suficiente, estimación de la moralidad pública en los espectáculos como en la calle, estimación del salario familiar conforme a justicia, estimación, en fin de toda virtud trascendente a la sociedad de la cual la familia es célula primaria.

Desgraciadamente si fuéramos examinando la situación de cada una de las naciones y su legislación en orden a la familia nos desconsolaríamos del panorama que en este orden primario de organización social presenta la situación internacional.

Las exploraciones petrolíferas en Navarra, llegarán pronto al subsuelo en que brotó gas en 1922

PAMPLONA, 8.—Las exploraciones petrolíferas que se llevan a efecto en tierras de Navarra, por técnicos alemanes y por cuenta de la Compañía Petrolífera Española, han alcanzado ya una profundidad de dos mil quinientos metros y las diferentes perforaciones de las distintas capas, vienen respondiendo a los cálculos previstos hasta ahora.

Muy pronto se llegará al lugar en que, durante los trabajos realizados en el año 1922, brotó gas sin que, a pesar de ello, se pudiera seguir, por falta de capacidad de perforación.—(Cifra).

Hoy han comenzado a llegar a puertos españoles los buques de la VI Flota norteamericana en el Mediterráneo

CARTAGENA, 8.—Esta mañana comenzaron a llegar a este puerto varias unidades pertenecientes a la VI Flota de los Estados Unidos en el Mediterráneo.

A mediodía terminaron las operaciones de atraque, que fueron presenciadas por numeroso público.

Se tienen noticias de que también a los puertos de Valencia, Castellón de la Planya y Cádiz, han arribado diversas unidades de la referida Flota norteamericana, en visita de amistad y de cortesía.—(Cifra).

Llega a Málaga el crucero insignia

MALAGA, 8.—En el puerto de esta ciudad, ha atracado esta mañana el crucero norteamericano, que enarbola la insignia del almirante jefe de la VI Flota de los Estados Unidos en el Mediterráneo.

En los muelles era esperada su llegada por el agregado naval de la Embajada norteamericana en Madrid y autoridades españolas, quienes fueron saludadas por el jefe y oficiales de la referida Flota, subiendo después a bordo del crucero insignia citado.—(Cifra).

El crucero «Columbus» y otros buques, en Palma de Mallorca

PALMA DE MALLORCA, 8.—Hoy han llegado a la bahía de esta ciudad los buques pertenecientes a una división de la sexta flota norteamericana. Son el crucero pesado «Columbus» de 16.400 toneladas, 206 metros de eslora, 21 de manga y 7,30 de calado. Su comandante es el capitán de

Ciento treinta mil dólares de recompensa se ofrecen en Panamá a quien facilite datos sobre los asesinos del Presidente Remón

PANAMA, 8.—Recompensas que totalizan ciento treinta mil dólares, se ofrecen en esta capital a quien pueda facilitar información que conduzca a la detención de los pistoleros que asesinaron días pasados al Presidente Remón.

Estas recompensas, han sido ofrecidas por diversos medios y una de las partes más importantes de dicha cantidad, es ofrecida por el Estado panameño.—EFE.

Submarinos rusos reconocen frecuentemente las costas de Norteamérica

Se cree que Rusia posee la mayor flota submarina del mundo

WASHINGTON.—Un alto jefe de la Marina, cuyo nombre no se revela, ha dicho que existen buenas razones para creer que los submarinos rusos efectúan de vez en cuando misiones de reconocimiento de las regiones costeras norteamericanas.

Tales suposiciones se basan en los informes que se reciben de barcos mercantes, aviones militares y comerciantes, e incluso habitantes de la costa sobre la presencia de submarinos desconocidos. Dichos informes llegan

a un promedio de dos por semana.

El mencionado jefe reconoció que las instalaciones detectoras de la Marina no han logrado ahora identificar de manera positiva a submarino ruso alguno en aguas próximas.

Los servicios de información militar británico y norteamericano calculan que Rusia posee la mayor flota submarina que ha existido, con un número de unidades que oscila entre 350 y 375. El nuevo plan de construcciones soviético prevé el incremento de dicha flota en una unidad por semana. No se sabe cuántos de estos submarinos son transoceánicos.

La Marina americana estima que en el Pacífico occidental operan 90, junto con otras unidades navales.

Aparatoso vuelco de un autocar en la curva de Pinzales

Un viajero resultó muerto y otros varios sufrieron heridas

GIJON.—Cuando se dirigía a Oviedo un autocar que había conducido a esta ciudad a un grupo de amigos de una Peña ovetense, al llegar a la curva de Pinzales volcó por derrapar sobre la carretera debido a su estado resbaladizo y a las malas condiciones de la curva, en la que ya se han producido otros accidentes de carácter grave. El vehículo quedó con las ruedas hacia arriba y sufrió grandes destrozos.

Uno de los ocupantes, Manuel García, vecino de Llanera, murió en el acto a consecuencia de las graves heridas que sufrió, y dos más, Francisco García, de 26 años, y Alejandro Merino, de cincuenta y dos años, sufrieron contusiones de carácter menos graves y fueron asistidos en la Casa de Socorro de Gijón. Otro grupo de heridos de menor importancia marchó a Oviedo y fueron asistidos en los centros benéficos de la capital.—(Cifra)

LEA USTED

«El Diario de Avila»

La Sagrada Familia quiere estrechar más los lazos del amor en los hogares cristianos, mediante la Comunión en familia.

Inglaterra realizará importantes experimentos atómicos en este año

También será ensayado en Australia un nuevo tipo de proyectil dirigido

LONDRES.—Inglaterra ha informado que se están realizando preparativos para «importantes pruebas atómicas y de proyectiles dirigidos, en este año».

Se afirma, sin confirmación, que además de las armas nucleares se probará en Woomera un nuevo proyectil dirigido desde tierra, con una velocidad de más de mil millas por hora, y que puede llevar carga atómica. Aparte de las armas puramente atómicas, Inglaterra necesita urgentemente cohetes para la defensa antiáerea.—EFE.

Los cañones antiáereos corrientes han quedado anticuados

LONDRES.—Recientemente regresó de Australia un alto funcionario que trató allí de «las proyectadas pruebas con armas atómicas», que probablemente se desarrollarán en el campo de experimentación de Woomera.

El nuevo programa de Gran Bretaña ha suscitado gran interés por haber decidido recientemente las potencias de la O. T. A. N. hacer hincapié en las armas atómicas y por haber decidido el Mando británico eliminar la casi totalidad de las piezas antiáereas de tipo corriente, a las que se considera ya anticuadas.—EFE.

Más víctimas del terrorismo en Casablanca

CASABLANCA.—Un médico

italiano, el doctor Gargano Salla, ha sido muerto a balazos en las proximidades de la Nueva Medina, por unos desconocidos, que emprendieron la fuga.

Detención de terroristas

RABAT.—La Policía ha detenido en Agadir a 22 terroristas, como consecuencia de la nueva ola de terrorismo desencadenada en Marruecos y que en veinticuatro horas ha hecho tres muertos y 18 heridos. La llegada del residente general, François Lacoste, para una reunión extraordinaria con las autoridades civiles y militares, indica lo grave de la situación.

Un marroquí, condenado a muerte

TANGER.—Por un Tribunal marroquí de Casablanca ha sido condenado a la pena de muerte Dris Ben Mohamed, de 26 años de edad, acusado del asesinato del que fue director de la «Vigie Marocain», M. Emile Eyraud, hecho ocurrido en junio del pasado año.

Tres cómplices que se hallan en rebeldía fueron condenados a la misma pena, y otro, a veinte años.

El gobernador de Argel, a París

ARGEL.—El gobernador general, Roger Leonard, ha salido de Argel con dirección a París para consultar con los altos funcionarios franceses acerca de la continuación del terrorismo en Argel.

Mensaje del Padre Santo a la ciudad de Milán

Lo ha dirigido con ocasión de la entrada de monseñor Montini

CIUDAD DEL VATICANO.—Con ocasión de la entrada en Milán de su nuevo arzobispo, monseñor Montini, el Padre Santo dirigió a la archidiócesis lombarda un mensaje en que entre otras cosas dice:

«La parte que la divina Providencia ha querido de Nos al dar a la archidiócesis de Milán su nuevo pastor quiere hoy verte integrada en el augurio que Nos dicta el corazón para el que va y para la católica población lombarda que lo acoge jubilosa. Para él invocamos a Dios bajo la protección del gran padre de la Iglesia ambrosiana, su admirable predecesor San Carlos Borromeo. Como San Carlos, que fué dado a la metrópoli por un Pontífice que lo tuvo como precioso colaborador en el gobierno de la Iglesia, así también el nuevo pastor, que lleva recibidos de la Iglesia el conocimiento eficaz y el amor, puede dar a su grey la forma, siempre antigua y siempre nueva, que el Pastor de los pastores y las almas en él esperan de su acción y de su vida. Que él sea la gloria de sus hijos, y los hijos, su corona.»—EFE.



Se decreta un nuevo arancel diocesano

Reseña del «Boletín Oficial Eclesiástico»

En estos días ha salido a la luz pública el número 13 del «Boletín Oficial Eclesiástico» de la Diócesis de Avila, correspondiente al 30 de diciembre de 1954.

En él se recoge el siguiente sumario:

Documentos episcopales. — Decretos: I. Promulgando el nuevo arancel diocesano de funerales. II. Sobre el estipendio de misas defunción. Circulares: I. El Día de la Santa Infancia. II. Día del Oriente Cristiano. III. Octavario por la unión de las Iglesias. IV. Lectura de decretos del Concilio Provincial. V. Preces por la salud de Su Santidad. VI. Al comenzar el nuevo año...

Síguen circulares de la Cancillería Diocesana y documentos de la Administración de Cruzada, Santa Sede, así como otros interesantes originales.

BANDO DE LA ALCALDIA

Don Arturo González Fernández, alcalde accidental del Excelentísimo Ayuntamiento de Avila. HAGO SABER:

Que conforme a lo que disponen los artículos 48 y 59 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, se recuerda a todos los individuos del Reemplazo de 1955, nacidos en el año 1934, que están obligados a solicitar en el plazo de cinco días, su inscripción en el alistamiento para el Reemplazo del Ejército, y que igual obligación tienen sus padres o tutores, si aquellos no lo hubieran efectuado, así como los directores o administradores de los individuos que estando acogidos o recluidos en ellos, alcancen la edad para ser alistados, incurriendo en las responsabilidades que determina dicho Reglamento los que no lo efectuaren.

Avila, 1.º de enero de 1955.—El alcalde, Arturo González.

Arboles frutales, forestales y de adorno. Plantas de jardín. Semillas

Antes de hacer sus plantaciones o siembras, solicite precios y catálogo sin compromiso, a

Viveros Gaspar P.º Calvo Sotelo, 5. CALATAYUD (Zaragoza)

Se arriendan los pastos de la dehesa «El Carrascal», situada a doce kilómetros de Trujillo (Cáceres). Para tratar con don Juan Manuel Fernández en dicha ciudad, calle García.



Una carta de los Reyes Magos para el alcalde de la ilustre villa

Transcrita por nuestro estimado corresponsal, YUGO, hemos recibido una carta de los Reyes Magos con los mejores deseos para el alcalde de Madrigal y su laboriosa gestión en pro de la histórica Villa de Isabel la Católica...

Madrigal de las Altas Torres tiene en la actualidad planteados numerosos problemas de índole económica y constructiva, que suponemos están incluidos en los proyectos de los Planes Trienales Municipales y en otros extraordinarios atendiendo al carácter especial de la localidad. Nosotros muchas veces los hemos señalado con la eficaz ayuda de YUGO. Así el problema de abastecimiento de aguas con definitiva solución, red distribuidora, alcantarillado, etc. Pero ya se ve que este problema no es solamente madrigaleño, porque en la capital de la provincia, en el mes de enero, tenemos todavía restricciones... Menester es que llueva para que haya agua, y para cuando no llueva buena es la previsión de almacenarla en cantidad suficiente. Todo se solucionará, no obstante con el proyecto elaborado, y tendremos agua en Avila... y en Madrigal tendrán lo otro que también les falta: alcantarillado, y servicios higiénicos, hostelería, las Escuelas concedidas, las casas para los maestros, el teléfono... Y se terminarán las obras de la Plaza Real y de la Calle del Tostado, carretera del Silo...

De lo que hace falta darse cuenta en Madrigal y en otros pueblos es de que, así como en los Centros Oficiales provinciales se desarrolla una constante actividad para todos, absolutamente para todos, cada uno de los municipios

deben trabajar también incansablemente para sí. No pueden esperar que se lo den todo resuelto. El trabajo más eficaz de progreso es el que se realiza en cada localidad y tenemos experiencia de muchos años de observación, de que cuando al Mando Provincial se le traen planes razonables, estudiados, con posibilidades de realización, el Mando Provincial se desvía en dar el curso correspondiente a los expedientes y no los deja de la mano hasta lograr el beneficio propuesto.

No hay que esperar la lluvia para obtener el agua, si ésta es necesaria. Hay que sacarla del pozo y, si el terreno lo da, crear el manantial. Así con el dinero: no hay que esperar que el Estado envíe siempre, sino también buscarlo en los bolsillos, en la tierra, en las obras reproductivas. Y esto se consigue con estudio e ingenio.

Madrigal ha perdido grandes ocasiones de lograr ayudas externas y de ello no culpamos sino a los madrigaleños con todo el cariño que les tenemos, con todo el interés que nos inspira el que proclamamos en primera línea de los pueblos grandes de Avila por todos los motivos de emoción que no son del caso citar. A Madrigal puede ir un río de beneficios económicos si se pone en situación y realiza el cauce para que no se filtren sus bienes antes de llegar a la Villa. Mas para esto ha de verse a los madrigaleños moverse en noble inquietud hasta conseguir la explotación de sus fuentes de riqueza turística, sin que para comer un tostón, para hablar por teléfono, para dormir, hayan de ir los visitantes a la ciudad de Arévalo.

Campaña de Navidad

Donativos recibidos

Suma anterior, 81.681,60 ptas. Doña Evarista Llienderozas, viuda de Aboín, 200 pesetas; don Eufemio Rodríguez y señora 100; doña Micaela Nieto, 10; don Mariano B. de Quirós, 5; don Nemesio Velayos, 25; don Juan Manso, 5; don Mateo González, 5; don Felicitimo Gómez Parra, 5; don Eladio Campón, 5; don Angel Juárez, 5; don Norberto González, 3; doña Esperanza Martín, 10; don Adolfo Hernández Bernal, 10; doña Carmen Fernández, 5; don Rafael López Trujillano, 5; don Orencio Trullén Sánchez, 10; señorita María Díaz Pérez, 10; don Luis Soría Jiménez, 10; don Pedro Hernández Pérez, 10; don Félix Martín 2'50; doña Magdalena Sánchez, 5; López Varó, 5; don Ricardo S. de Cea, 5; don Eduardo Ramos, 5; don José López, 5; doña Marcelina Mozo, 5; Confeitería Mary-Sol (2.º donativo) 10; don Emilio García, 5; don Francisco Moya Bayo 10; doña Inés Ron, 5; anónimo 5; don Manuel Sánchez, 10; don Hilario García, 5; don Felipe Hernández Garzón, 5; don Luis de Miguel, 10; don Félix Linares, 5; doña Anastasia García Gutiérrez 5; doña María de la Consolación Cid, 10; don Manuel A. Díaz, 15; don Pedro Morante, 5; señora viuda de Costell, 5; Hijos de Encinar, 5; doña Julia Barbagelata, 5; doña Julia Montero, viuda de Balcarla, 5; señorita Eloisa Garcimartín, 10; don Demetrio San Segundo, 5; doña Ramona González, 5; don Silvio Pérez, 5; doña Angela López, 5; doña María Golf 5; doña Matilde del Castillo, 10; doña Emilia Castillo, viuda de Mohedano, 5; señora viuda de don Miguel Blanco, 5; doña María López, 10; señora viuda de Nieto, 15; don Julio González 15; Casa Martí, 15; don León Sardiña, 10; don David Jiménez, 10; don Antonio García, 10; señora viuda de don Félix Hernández 10; señor Jiménez, 15.

Suma y sigue, 82.442,10 ptas.

Cooperativa Abulense de Ganaderos y Agricultores

ANUNCIO

Esta Cooperativa dispone de garbanzos para pienso al precio de 3 65 pesetas el kilogramo, incluido el envase. Avila, 7 de Enero de 1954.

El Presidente.

LABORATORIOS "QUER" DE SEVILLA

desean nombrar en esta plaza REPRESENTANTE COLEGIADO. Escribir con referencias a San Isidoro n.º 12. SEVILLA

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Votado 7. (Sorteo del día 7 de enero) Premiado con 50 pesetas, el número 075. Y con 5 pesetas los terminados en 75

HERNIADOS

Sus molestias desaparecerán aun en hernias operadas varias veces, usando un aparato protéico contentivo, convenientemente estudiado a su medida. ORTOPEDIA CASTILLO se le ofrece a resolver su caso, haciéndole el modelo de aparato que no pesa, no oprime ni molesta, y le permitirá ejercer sus trabajos por esforzados que sean, como antes de estar herniado. FAJAS y ELEVADORES DE ESTOMAGO, riñón, evetración, etc. APARATOS para desviaciones vertebrales, mal de Pott, parálisis, tumores, pies doloridos. PIERNAS y BRAZOS de peso mínimo, con movimientos naturales. COCHES-SILLAS DE INVALIDO a palanca y motorizados y todos os trabajos de ortopedia que se nos confíen. (C. S. 12.896).

Precios convencionales al alcance de todos

AVISO.—Visita en el siguiente Consultorio, de 10 a 2, los días no festivos: En AVILA, los viernes, Dr. D. Sergio de Bustos Romera Reyes Católicos, 8.

Marcelino del Castillo, Perú, 17. Valladolid

Sección religiosa

Enero 1955

Día 9, Domingo I de Epifanía. La Sagrada Familia.—Santos Julián y su esposa Basilia, Celso, Vidal, Marcelino; Marciana.

La misa y oficio divino son de la Sagrada Familia con rito doble mayor y color blanco.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Se celebran Misas rezadas a las siete y media, ocho y media y nueve y media. A las diez la conventual cantada.

Parroquia de San Vicente: Misas a las ocho, nueve, diez, once menos cuarto (la de Catequesis) y a las doce.

Parroquia de Santiago, a las ocho, nueve, diez (la de catequesis), y a las once y media.

Parroquia de San Juan, a las ocho, nueve, diez, y a las DOCE.

Parroquia de San Pedro, a las ocho, nueve y diez. Las Madres (San José), a las nueve menos cuarto.

Encarnación, a las nueve menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho.

Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas), Misas a las ocho y a las ONCE Y ME. DIA.

Reparadoras, Misa a las ocho.

Magdalena, a las once.

San Antonio.—Los días laborables, habrá misas a las nueve y nueve y media. Los días festivos a las ocho y media y nueve y media y ONCE.

Padres Paules, a las nueve.

La Santa.—Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve y media. A las diez Misa conventual cantada.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media y a las diez y media.

San Nicolás. Misa a las diez y media, San Segundo (extramuros). Misa a las once.

Santo Tomé. Misa a la UNA.

Adoración Nocturna

Santo Tomé.—A las cinco de la mañana se celebra misa rezada de la Adoración Nocturna.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

La Misa en el Santuario se celebrará a las DIEZ de la mañana los domingos y días festivos.

Parroquia de San Juan Bautista

Todos los días, a las ocho de la noche, rosario y bendición con el Santísimo.

Novena a la Sagrada Familia

Se celebra en la iglesia de Padres Paules, del 1 al 9 de enero.

Todas las tardes, a las siete, exposición de S. D. M. estación, rosario, ejercicio de la novena, bendición y reserva y adoración del Niño Jesús.

Casa de la Virgen María

para descanso y espiritual reposo de señoras, señoritas, y en casos aislados sacerdotes. Agua corriente en las habitaciones. Calefacción.

Ejercicios Espirituales todo el año. Informes: R. M. Superiora.—I. C. San Roque 34. Avila.

Mañana termina la Liga en la Tercera División

Por la tarde, en San Antonio, Avila-Salesianos

Con el encuentro que mañana han de celebrar en San Antonio el Avila y el Salesianos termina la Liga de Tercera División.

Partido de puro trámite ya que en él, ninguno de los dos onces se juega nada.

Los abulenses, tras la victoria obtenida el pasado domingo con los colistas, deben salir dispuestos a recuperar totalmente la moral venciendo mañana a los salmantinos.

La alineación, según parece, no variará mucho de la de pasada actuación, aunque se incluirán algunos que no se desplazaron a Palencia.

En El Calvario, se disputará el partido más interesante del Grupo

En él se decidirá el campeón y quiénes se clasificarán para la Liguilla de ascenso

La jornada de mañana en el quince grupo señala el calendario los siguientes encuentros:

At. Palentino—J. Leóns Salamanca—E. Delicias Segoviana—Ponferradina Avila—Salesianos At. Zamora—Castilla

Sin duda alguna el partido más interesante de éstos con los que termina la Liga en Tercera es el que han de disputar en El Calva-

rio los propietarios con el Europa, ya que si el Salamanca gana o empatas campeón, cualquiera que sea el resultado que obtenga la Ponferradina en Segovia. De perder los de la Unión quedarían vencedores en el Grupo los del Europa Delicias seguidos del Salamanca.

Es pues en este partido donde se decidirá quién es el campeón del Grupo y quiénes se clasifican para la Liguilla de ascenso. Los demás son de puro trámite.

La quiniela del domingo

Así la haríamos nosotros PRIMERA DIVISION

Hércules—R. Sociedad..... X Sevilla—Valladolid..... 2 Alavés—Coruña..... 1 Español—Barcelona..... 1 Celta—At. Bilbao..... 2 At. Madrid—Santander..... 1 Valencia—Málaga..... 1 Las Palmas—R. Madrid..... 2

SEGUNDA DIVISION

Castellón—Sabadell..... 1 Jerez—S. Fernando..... X Tarrasa—Llense..... 1 Esp. Tánger—Betis..... 1 Jaén—Badajoz..... 1 Murcia—At. Tetuán..... 2

RESERVAS: 1.º Extremadura—Tenerife..... 1 2.º Granada—Levante..... 2

Ganaderos: Pulpa de remolacha. Soliciten precios. Hijos de Abel González. VALLADOLID.

Gargantas sanas... PASTILLAS KOKI TOS-ANGINAS RONQUERA FUMADORES

Peletería Germana. Abrigos gorras, astrakán, capis. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bola. 13.—Madrid.

ALMACENES No Soy El próximo lunes dará comienzo la ¡Gran venta de enero! VEA ESCAPARATES Aproveche la oportunidad que le ofrece ALMACENES No Soy

Campos y mercados abulenses

A la entrada del año, nuestros campos están prometedores

Nuestra ganadería está bien de sanidad y sin problemas de comida

Para nuestra agricultura el año 1954, ha sido un año fundamentalmente bueno

Comentario semanal

Después de unas breves vacaciones, reanudamos el contacto con nuestros queridos lectores, por medio de este comentario semanal dedicado a nuestra riqueza agropecuaria.

Al entrar el año 1955, nuestros campos presentaban un magnífico aspecto, pues aunque la sembradura se hizo en malas condiciones, la mayor parte se sembró en seco y a todo riesgo, la semilla nació bien y hoy los sembrados presentan un color sano, y lo que es más importante, sin haber aparecido las malas hierbas, que suelen nacer junto con la semilla cuando se siembra en estas condiciones.

Por otro lado han comenzado las precipitaciones acuosas, nieve en las sierras y agua en el llano, que favorecen no solamente a nuestras tierras sembradas, sino también a las que hemos de barbechar que así cogieran el adecuado tempero y, las de pastos, que recibirán reservas líquidas de las que estaban tan necesitadas. En otras regiones más cálidas, puede representar el anuncio de una buena primavera para nuestra cabaña, la cual va soportando el invierno en excelentes condiciones y sin contratiempos.

Así pues, a la entrada del año, nuestros campos están prometedores y nuestra ganadería está bien de sanidad y sin problemas de comida, ya que donde no existen pastos, hay comida abundante de piensos y a precios normalizados; lo que hace falta, es que cuando termine podamos cantar victoria y, el año 1955 nos traiga una abundante cosecha, como justa compensación al esfuerzo de nuestros agricultores.

Ahora, vamos a dar un breve resumen de lo que fué nuestro año agrícola 1954 que acaba de terminar.

Para nuestra agricultura, el año 1954 ha sido un año fundamentalmente bueno y, en el principal cultivo, que es el trigo, puede decirse que se ha conseguido la mejor cosecha conocida hasta ahora. Todos los cereales se comportaron bien, pues las cosechas que se obtuvieron de centeno y cebada fueron buenas, y especialmente buena la de avena.

En las legumbres, la cosecha fué más bien mediana en algarrobos y mala en garbanzos, resultando regular tirando a buena, la de nuestras famosas judías del Barco, cuya calidad ha resultado además magnífica.

En patatas, este preciado y rico tubérculo que se consume en todas las mesas, desde la más distinguida y exigente hasta la más modesta, la cosecha fué buena en riego y mediana en secano, resultando una media general aceptable y que no bajará de una producción de los 10.000 kilos por hectárea.

Mercado de Zamora

LOS MARTES

para toda clase de ganado

Completas y cómodas instalaciones

Próximo a la estación del ferrocarril y con facilidades de embarque

Imposición moderada y exención total, excepto para el porcino, durante el primer mes

En la remolacha azucarera, la cosecha resultó mucho mejor de lo que se esperaba, ya que la pertinaz sequía padecida y la disminución en el caudal de los pozos hizo presumir una cosecha mala; al comenzar la saca se vió con satisfacción que afortunadamente la cosecha era buena en rendimientos unitarios, pues en general comparada con la producción de otros años, ha resultado inferior por la disminución de superficie en este cultivo, que ahora se siembra en el área que permiten nuestras tierras para una planta tan esquiladora.

En los viñedos la cosecha resultó la mitad que la del año 1953, que fué muy buena, por lo que ha resultado regular, pero sin embargo la calidad del fruto ha sido inmejorable, obteniéndose unos caldos que oscilan entre los 16 y 18 grados, lo que también es una compensación si comparamos con la peor calidad de la campaña anterior.

La aceituna está en plena recogida la destinada a almazara y la cosecha no pasa de mediana, pues la sequía la perjudicó notablemente y las últimas lluvias llegaron tarde para reparar el daño sufrido.

Fruta, también ha resultado regular, los fríos de primavera y perjudicaron al arbolado y no era

de esperar una excelente cosecha. En los cultivos de nuestra Andalucía de Avila, donde destaca el del tabaco, algodón y pimentón, las cosechas fueron reducidas y únicamente en el algodón de regadío se obtuvieron buenos resultados.

Aun teniendo en cuenta lo difícil que resulta una valoración aproximada de las producciones agrícolas en nuestra provincia, creemos no resulta aventurado calcular que no será inferior a los 700 millones de pesetas, cifra bastante respetable, de la que dos terceras partes corresponde a cereales.

Por este resultado, nosotros no tenemos más remedio que pedir a Dios que el presente año de 1955, no sea peor que el fallecido 1954, en donde no tuvimos más que un pequeño problema, que fué el de la abundancia, que es el que queremos tener en el año que comienza.

Los mercados semanales han estado poco animados. En el celebrado ayer en nuestra capital, debido a lo desapacible del día, la concurrencia de ganado fué inferior a la del viernes anterior. No obstante fueron bastantes las operaciones realizadas a precios que no ofrecen variación con los señalados para anteriores mercados.

Información ofrecida por Vidaurreta y Compañía S. A., Maquinaria agrícola en general

En Avila, así fué el 1954 climatológico

Quando más frío hizo fué el 5 de febrero 11,5 bajo cero y los días más calurosos el 24 y 26 de julio 33,5 grados positivos

Importante labor del Observatorio Meteorológico de nuestra ciudad

Cada día todos esperamos con verdadero interés las noticias que el Servicio Meteorológico Nacional facilita. Nos gusta conocer el frío que soportamos o el calor que pasamos aunque solo sea para constituir un tema más en nuestra charla. Todo ello es posible gracias al magnífico Servicio Meteorológico Nacional que, debidamente montado, informa en cada momento de las condiciones climatológicas de nuestra Península.

En Avila, a través de su Observatorio Meteorológico instalado en una de las torretas del Ayuntamiento, la labor que viene desarrollando bajo el acerto cuidado de don Cayetano Martín es realmente extraordinaria, ya que la necesidad de este servicio bien quedó patente en aquel tiempo en que dejó de funcionar en el Instituto.

Desde su nueva instalación en

la torreta, desinteresadamente cedida por el Municipio, ni un solo día hemos vivido sin conocer la temperatura de nuestra ciudad. Cuantas veces sus predicciones han beneficiado a los que del campo viven. Cuantas veces sus datos les sirvieron de orientación para sus faenas agrícolas.

Ahora, para los que gustan de los resúmenes, publicamos a continuación los principales datos climatológicos registrados en el Observatorio Meteorológico de Avila durante el año que hace días finalizó.

Temperatura máxima absoluta del año, 33°5 los días 24 y 26 de julio a 16 horas.

Temperatura mínima absoluta del año, -11°5 el día 5 de febrero a 6 horas.

Temperatura media anual, 10°3

Días de temperatura máxima mayor o igual a 25°, 67.

Días de temperatura mínima menor o igual a 0°, 85.

Presión media anual, 666'5 mm a 0°

Humedad relativa media, 61 por ciento.

Precipitación total anual, 209'6 litros por m².

Precipitación máxima recogida en 24 horas, el 14 de mayo, con 26,1 litros por m².

El mes de mayor precipitación, noviembre, con 69,5 litros por m²

El de menos julio, que sólo se recogieron 0,2 litros por m².

Nubosidad media, 4/8.

Horas de sol durante el año, 2.859 h. 19 m.

CONTRA EL PAPO O PAPERA

CAPSULAS VITAN

lizadas durante el año 1954, el viento ha soplado del N, 372 veces. NE, 20. E, 17. SE, 32. S, 241. SW, 51. W, 133. NW, 96. Calma, 133. Recorrido del viento en kilómetros, 71.171. Máximo en un día, 777 el día 9 de enero. El mes de mayor recorrido fué enero con 7.926 Km. El mes de menos recorrido fué septiembre, con 4.180 Km.

Fenómenos meteorológicos

Días de escarcha, 77.

Id. de rocío, 9.

Id. de lluvia, 37.

Id. de lluvia inapreciable, 22.

Id. de llovizna, 13.

Id. de nieve, 16.

Id. de nieve inapreciable, 12.

Id. de niebla, 20.

Id. de tormenta, 14 (con o sin precipitación).

Id. de granizo, 10.

CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de 1.ª página)

suministro de energía. Nota escrita a diversas cancillerías, por la que se denunció los pagos en el extranjero que pueda hacer la Unión Soviética con oro procedente del depósito hecho en Moscú por el Gobierno rojo en 1936.

Justicia.—Decreto por el que se dictan normas y se designan los magistrados del Tribunal Supremo que han de integrar las Salas especiales encargadas de resolver los conflictos jurisdiccionales. Decretos de personal judicial y fiscal. Decretos de inculpa y de libertad condicional. Ejército.—Decreto por el que se asciende al empleo de inspector farmacéutico al coronel don José Mazón de la Herrán, Expedientes de trámite.

Marina.—Acuerdo por el que se autoriza la construcción de un puente giratorio en el arsenal de La Carraca. Acuerdo por el que se aprueba la propuesta de los nombres de varios buques. Información sobre asuntos del departamento.

Hacienda.—Informe sobre liquidación del ejercicio económico 1954. Expedientes de trámite.

Gobernación.—Decretos por los que se deniegan las segregaciones parciales de terreno del Municipio de La Guardia para su agregación al de Lapuebla de Labarca (Alava) y la de los Municipios de Alcántara de Júcar y Cárcer (Valencia). Decreto por el que se nombra al presidente de Amigos de la Ciudad vocal de la Gran Barcelona. Expedientes de obras en localidades adoptadas por Su Excelencia el Jefe del Estado. Expedientes de subvenciones para construir templos parroquiales, devastados por la guerra. Expedientes de personal y de trámite.

Obras Públicas.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre autorización a la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Cartagena para emitir obligaciones por la cuantía de 80 millones de pesetas. Decretos por los que se autorizan las subastas de obras del proyecto modificado de precios de encauzamiento del río Odra, trozo segundo, y de las de ensanche de la tercera alineación del dique nordeste en el puerto de Melilla. Decreto por el que se declaran de urgente ejecución,

a los efectos de que le sea aplicable el procedimiento de urgencia para la expropiación forzosa, las obras del embalse de Los Pérez, en términos de Artenaray Gáldar, con destino a riegos que hoy corresponden a la Comunidad de Regentes del Norte de Gran Canaria. Decreto por el que se autoriza a celebrar el concurso de vías férreas y obras para la instalación de la línea de alimentación de energía eléctrica a las grúas y de suministro de material eléctrico para la instalación de seis de éstas en el puerto de Palma de Mallorca. Decreto por el que se rectifica el artículo 3.º del 3 de diciembre de 1954 sobre las obras de defensa de la costa en la ensenada del Orzán, trozo último (sector del Matadero) Decretos de personal. Expediente por el que se aprueba el pliego de condiciones que ha de regir en el concurso para la adjudicación del aprovechamiento hidroeléctrico del salto de pie de presa del pantano de Santa Teresa, del azud de Villagonzalo y del tramo intermedio entre ambos en la corriente del río Tormes. Expedientes de revisión de precios.

Educación Nacional.—Acuerdo por el que se envía a las Cortes un proyecto de modificación de la ley orgánica del departamento y creación de la Secretaría General Técnica. Decreto por el que se reorganiza el Patronato del Museo Provincial de Bellas Artes de Zaragoza. Acuerdo sobre adquisición definitiva del retablo de la iglesia de San Andrés de Omedo, con destino al Museo Nacional de Escultura de Valladolid. Informe sobre el proyecto de nuevas normas reglamentarias sobre libros de texto escolares.

Trabajo.—Decreto por el que se declaran urgentes las obras para la construcción de 125 viviendas de «tipo social» en Torre Pacheco (Murcia), encomendadas a la Obra Sindical del Hogar de la Delegación Nacional de Sindicatos.

Industria.—Informe sobre los aumentos de producciones básicas durante 1954.

Agricultura.—Decreto por el que se declara obligatoria la repoblación forestal de diferentes montes de los términos municipales de Becerreá, Los Nozales y Piedrafita, de la provincia de Lugo.

Secretaría General del Movimiento.—Informe sobre actividades del Movimiento y propuesta de recompensa.

Aire.—Informe sobre asuntos del departamento.

Comercio.—Informe sobre la prórroga de los acuerdos comerciales con Noruega, Brasil e Islandia.

Información y Turismo.—Orden aprobada an Consejo de Ministros por la que se constituye una Comisión interministerial para el estudio y propuesta de concesión de ayudas a la producción cinematográfica española. Informe sobre turismo.

Disminución de la población penal

El ministro de Información y

A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos 15 años garantía. Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.



Industrial Suiza Apartado 85.—Zamora

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de Moto-bombas.—Remoques para tractores. Catálogo gratis Pedidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)

Turismo recibió a los periodistas en su despacho oficial, a los que amplió la referencia del Consejo de Ministros, en los siguientes términos:

El ministro de Justicia dió cuenta al Consejo de las últimas estadísticas de la población penitenciaria española.

El 6 de enero de 1955 cumplían condena 21.015 reclusos. En este número están comprendidos los sentenciados con privación de libertad por cualquier clase de delitos.

La significación política y social de este dato adquiere todo su relieve si se tiene en cuenta que la población actual de España es aproximadamente de 28.750.000 habitantes, y más aún si se compara el número actual de reclusos con las estadísticas de primero de enero de 1936, en las que para una población de 24.950.000 habitantes, los que cumplían condena de privación de libertad eran 34.526.

KALEIDOSCOPIO

Solución al crucigrama

Horizontales.—1 vestíase. 2 imán; sal. 3 Ebo; coma; 4 Na; tunas. 5 allanar. 6 saldría. 7 sabio; Tú. 8 Erio; cal. 9 Mao; lona. 10 instalas.

Verticales.—Vieca; Semi. 2 em balsarán. 3 Sao; labios. 4 tñ; tallo. 5 cundo; La. 6 asonar; Col. 7 Samaritana. 8 elaS; aulas.

¡Oh, el turismo!

Según escribe desde Roma el corresponsal de «A. B. C.» en aquella capital, aunque más o menos, los que llegan a Italia conocen los estupendos monumentos arquitectónicos y artísticos de las ciudades, y muchos, los apéndices afrodisiacos y floridos de Capri y de Taormina, algunos, de la gran masa de americanos, se quedan estupefactos, no por la armonía y el equilibrio perfecto de la cúpula de Miguel Angel, sino por el dolor de creer que el Colosseo ha sido bombardeado. Lo mismo que aquella americana que, en París, al pasar ante la estatua de Santa Juana de Arco, exclamó: «No sabía que la habían erigido una estatua a Ingrid Bergman» (como se recordará esta artista cinematográfica protagonizó una película sobre la famosa heroína y santa francesa cuyo, papel magníficamente caracterizada, representó en dicha cinta); otra comparsana, ante el anfiteatro de Flavio, dijo a sus amigos: «Jamás hubiera creído que nuestros bombardeos hubieran hecho tanto daño».

La voz salvadora

Benjamin Gigli decía en cierta ocasión que su maravillosa voz le había salvado la vida en una pequeña ciudad mejicana.

—Estaba yo pasando unas semanas de vacaciones en unas finca y acostumbraba a cantar todas las tardes un par de horas. Pero una noche el vecino me hizo saber de manera categórica que me retorcería el pescuezo si continuaba cantando mientras él dormía la siesta.

—¿Y qué?—le preguntaron sus amigos.

—Pues, muy sencillo—contestó Gigli—; no volví a cantar.

Foro abulense

El trascoro de la Catedral

Entre las más bellas manifestaciones del arte escultórico en Avila figuran los altoprelieves del trascoro de nuestro primer templo. Es su conjunto un compendio plástico, labrado en piedra caliza, de todo el ciclo litúrgico de conmemoraciones navideñas: el tiempo de preparación, simbolizado en las representaciones de Antiguo Testamento, el de celebración con el Portal de Belén por tema central y momento preciso de la Adoración de los Reyes Magos, y el tiempo de prolongación, que ahora vivimos dentro del Año Litúrgico, en otros cuadros. El «Maestro» en cuestiones históricas abulenses, don Ferreol Hernández, nos advierte que el retablo de Navidad a que nos referimos pudo ser obra del mismo escultor que labró la sillería coral, Cornielis de Holanda, junto con sus fidelísimos operarios Lucas Giraldo y Juan Rodríguez. Y está conforme en destacar la concordancia de temas y forma de ejecución del trascoro catedralicio con los preciosos retablos de los altares principales de la Ermita de Nuestra Señora de las Vacas y del Monasterio de Gracia, si bien en éstos advierte también otras manos.

El trascoro de la Catedral forma una capilla limitada dentro del cuadro que comprende su línea con las bases de las pilas contrarias en la nave central. La intención se nos revela en el centro de los arcos ojivales de la bóveda, en que policromadas sobresalen las cabezas de los Santos Reyes, Melchor, Gaspar y Baltasar. Parece pues una dedicación a los Santos Reyes. En la crestería destaca la imagen central del Padre Eterno; en el friso las imágenes de los profetas con los rollos de papiro por aureola; en medallones se nos presenta la concepción del Bautista, San Zacarías y Santa Isabel en venerable abrazo, acercados uno a otro por un ángel y la misma imagen de San Juan en segundo plano, a la izquierda de quien mira, y a la derecha el tema de la Visitación. Cuadros laterales inmensos representan, a la derecha el martirio de los Santos Inocentes, lleno de realismo doloroso y brutal, alaridos de Raquel, que se oyen hasta en Roma como parece significarse en los relieves superiores, y a la izquierda por contraste de serenidad majestuosa, la Presentación del Niño Jesús en el Templo. Lleno de candor es el cuadro, bajo el medallón de la derecha, de la Huida a Egipto, con peñascales, siega de mies y hasta eremitas por fondo, recogiendo un sin fin de tradiciones romancescas: «La Virgen va caminando/huyendo del Rey Herodes y en el camino han pasado/hambres, fríos y calores / y el Niño le llevan / con grande cuidado / porque el Rey Herodes / quiere degollarlo / Pasaron por un camino / y a un labrador que allí vieron / la Virgen le ha preguntado: /—Labrador, qué estás haciendo?... / Y el labrador dijo: —Señora, sembrando / estas pocas piedras / para el otro año. / Fué tanta la multitud / que el Señor le dió de piedras / que parecía un peñascal / igual que Sierra Morena. / Este fué el castigo / que el Señor le dió / por ser mal hablado / aquel labrador. / Fueron por otro camino / y a otro labrador que vieron / la Virgen le ha preguntado: /—Labrador, qué estás

haciendo?... / Y el labrador dijo: / Señora, sembrando / este poco trigo / para el otro año. /—Vente mañana a segar / sin ninguna dilación, / que este favor te le hace / el Divino Redentor. / Si alguno viniere / por mí preguntando / díces que me viste, estando sembrando. / A la mañana siguiente / pasaron dos de a caballo / por una mujer / y un niño / y un anciano preguntando. / Y el labrador dijo: / Cierzo que les ví / estando sembrando / pasar por aquí».

Hemos transcrito íntegro el bello romance porque quienes contemplan el cuadro de la Huida vean si tiene relación y cuánto pensaban y qué bien trabajaban nuestros artistas del Siglo de Oro en todos los Ordenes.

El cuadro correspondiente de la izquierda nos muestra a Jesús hallado en el Templo con alusiones de gloria en su infinita Sabiduría.

Las figuras de todo el retablo, incluso las de San Juan Bautista, San Pedro, el Profeta Daniel (?) y San Pablo, en los chaflanes de izquierda y derecha respectivamente, son todas admirables en detalle y expresión. La cara de la Santísima Virgen, donde quiera que aparece es bellísima, singularmente bella.

Dr. EDUARDO RAMOS
MEDICO PUERICULTOR
Enfermedades de los niños
Rayos X
De doce a dos y cinco a siete.
Generalísimo, 11, 2.º

Ecós de Sociedad

De días
Pasado mañana celebrarán su fiesta onomástica, el comerciante de nuestra ciudad don Gonzalo Grande Aparicio y don Gonzalo Antequera.

Viajeros
Ha regresado de Madrid con su familia el alcalde de Avila, don José María Martín Sampredro.

Nombramiento
Por el excelentísimo señor ministro de Hacienda, ha sido nombrado administrador de Propiedades y Contribución Territorial, para esta provincia, nuestro querido amigo, don Julián Juárez García, abogado del Ilustre Colegio de esta Capital y funcionario de la Delegación de Hacienda de la misma.

Felicitemos muy cordialmente al señor Juárez García, por este nombramiento con que ha sido distinguido por el ministro citado, deseándole todo género de satisfacciones y éxitos en el desempeño de su nuevo cargo.

Cabineto Electro-Radiológico
Dr. Tomé
Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda. Corrientes. Dietoterapia.
Onda corta (fijo y portátil).
Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

SE ARRIENDAN pastos de invierno y primavera, en Pajarilla, término de San García de Ingelmos, con buenos cobertizos y aguas. Informará en la finca el montañés. En Salamanca, teléfono 1486 y 2081.

La fiesta de la Sagrada Familia es por antonomasia la fiesta de la familia cristiana. Que todos los miembros del hogar comulguen juntos ese día.

El tiempo en Avila

Ni ha llovido, ni ha nevado en cantidad suficiente para que puedan ser suprimidas las restricciones de agua

Hace cincuenta años, y muchos menos también, que en estas fechas no podía darse un paso por las calles de la Ciudad sin miedo a deslizarse y romperse una o varias costillas. Hace años que no conocemos los hielos duros en la Plaza de la Catedral, ni los montones de nieve en las orillas de las aceras, ni eso que se llama gran nevada. Es cierto que hiela de vez en cuando; pero como no ha caído agua en la forma que sea para que se produzcan los transparentes cristales sobre el pavimento, no se nos crea más problema que el de abrigo... de mejor o peor clase.

Para el campo, según la información que publicamos aparte, no va mal el tiempo. Pero para los embalses locales no está bueno. Persona que tiene razón para estar enterada de los problemas del Municipio nos ha declarado que el embalse de Becerril no tiene aún la cantidad suficiente de agua para que las restricciones sean suprimidas. No ha llovido en la reducida cuenca, ni hay nieve en ella para que el caudal de agua que afluye al embalse supere el gasto. Esperamos que pronto sea firmado el Decreto para que las obras de recrecimiento de la presa, traída de las aguas del Río Mayor, etc., comiencen. Sabemos que el excelentísimo señor gobernador civil y nuestro alcalde visitaron días pasados al ministro y jerarquías de Obras Públicas y que no cejan en sus gestiones sobre el particular. Ahora vuelve a verse la necesidad

de que las obras se realicen con premura, porque si no llueve en abundancia durante estos meses, para la supresión de restricciones, en verano...

Por lo que se refiere a las reservas del pantano del Alberche parecen tener mejor porvenir por que nuestras Sierras, en especial la de Gredos, han recibido la nieve con prodigalidad y más pronto o más tarde pasará a servir de fuerza hidroeléctrica.

Esperemos, no obstante, que este «veranillo» que estamos atravesando deje pronto paso a temporales que inunden nuestros embalses y aseguren la humedad de nuestras tierras.

CARTELERA

Espectáculos anunciados
Cine Gredos.—«Nocturno» (2).
Gran Cinema.—«Tres amores» (3).
Teatro Principal.—«Tulsa, ciudad de lucha» (2).
Para mañana: Cine Gredos.—«Nocturno» (2).
Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4) Mayores con reparos. (5) Gravemente peligrosos.
El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos

OBSEQUIO

Hemos recibido un hermoso almanaque para el nuevo año de 1955 con artístico cromo ilustrado con un acertado motivo de caza, anunciador de la Unión Española de Explosivos, con que nos ha obsequiado el comerciante de esta plaza don Juan Francisco de Vega, de la Ferreteria «La Llave». Agradecemos el envío.

MINISTERIO DE TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión

Dirección de Subsidios y Seguros Unificados

DELEGACION PROVINCIAL DE AVILA
Rama de Nupcialidad
Convocatoria de Concurso de Premios para el mes de marzo de 1955

La distribución de los Premios de nupcialidad, establecidos por el Estado por Decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por la Orden del Ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de marzo de 1955 con sujeción a las siguientes bases:

- 1.ª Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.
- 2.ª Los requisitos que se exigen para tomar parte en este concurso son los siguientes:
 - a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.
 - b) Que en la fecha de la celebra-

Otro nuevo éxito de la Juventud Antoniana de Avila

Su «Nacimiento» instalado en Madrid, ha obtenido la Medalla de Oro, en reñida competición

Dos años lleva la Juventud Católica Antoniana de nuestra capital instalando su magnífico «Belén» en la Casa Central de RR. PP. Franciscanos, en Madrid. El año pasado por causas de premura de tiempo no se inscribió para el Concurso que, en las fiestas navideñas, organiza a tal fin la Asociación de Belenistas. Pero en las presentes, si lo ha hecho, con tan extraordinario éxito que ha obtenido el primer premio consistente en la Medalla de Oro de dicho Certamen, en reñida competición con numerosas instalaciones similares, no pocas concebidas con acusado gusto artístico.

Como novedad, este año, el Nacimiento de la Juventud Antoniana abulense, montado con derroche de iluminación eléctrica en acertada combinación de sorprendente efecto plástico, ha pre-

sentado un bonito poblado que, con las figuras ya conocidas por nosotros y enriquecidas con nuevas y valiosas aportaciones, contribuían a lograr el más maravilloso conjunto en el que destacaban las humeantes chimeneas de las casas de dicho poblado y hogueras casi reales, todo lo cual constituía un alarde de técnica y buen gusto.

Nos complacemos en felicitar por este nuevo éxito alcanzado por la Juventud Antoniana de Avila, a su director (y director nacional de las Juventudes Antonianas de España), el reverendo padre guardián del convento abulense de San Antonio, fray Victoriano Rodríguez, así como a los entusiastas jóvenes antonianos que con tanto interés y acierto, intervinieron en la instalación del referido «Belén» galardonado.

Adoración Nocturna

«Aviso al Turno de Santa Teresa»

Una avería ocurrida en la calefacción de la Sala de Guardia, impide celebrar esta noche la Vigilia anunciada. Esperamos, D. m., poder tenerla el sábado próximo.

El Consejo.

El lunes, en el Casino, dará comienzo el Campeonato Provincial de Ajedrez

En las partidas, que se iniciarán a las ocho de la tarde, tomarán parte más de treinta ajedrecistas encuadrados en las tres categorías

Existe gran animación en torno al Campeonato Provincial de Ajedrez que, organizado por el

Club Abulense, dará comienzo el próximo lunes a las ocho de la tarde en uno de los salones del Casino Abulense.

Más de treinta ajedrecistas, encuadrados en primera, segunda o tercera categoría, tomarán parte en este interesante torneo que promete jornadas muy brillantes.

c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.

Dificultades surgidas a última hora motivaron el cambio de local para la celebración de las partidas. No obstante, los directivos del Club Abulense nos ruegan hagamos constar su agradecimiento al dueño del Restaurante «Piquito», don Vicente Carrera, por todas las atenciones y facilidades que les ha dado en todo momento.

d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.

Las bases de la competición las tendrá a disposición de los participantes el juez árbitro del torneo.

e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.ª Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitarán las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión y lo mismo que los documentos que las acompañen, excepto las certificaciones de nacimiento, deberán estar expedidas dentro del mes de esta convocatoria, y deberán presentarse en esta Delegación, sita en la Avenida de Portugal, núm. 2, o en sus Agencias, hasta el día 31 de enero corriente, antes de las trece horas.

No habrá de momento huelga en los ferrocarriles ingleses

El lunes entrarán en vigor los nuevos salarios

LONDRES.—Sir Brian Robertson, presidente de la Comisión de Transportes que dirige los ferrocarriles nacionalizados, ha declarado que se llegó a un acuerdo con los ferroviarios. Falta sólo que la Comisión ejecutiva sindical lo apruebe. Los nuevos salarios entrarán en vigor desde el lunes próximo.

Añadió que la nueva fórmula costará «gran cantidad de dinero que deberá ser hallado en alguna parte».—EFE.

INTENSA OLA DE CALOR EN BUENOS AIRES

BUENOS AIRES.—Se registra una de las más intensas olas de calor que se recuerdan.

En las playas y ciudades de la costa, repletas de gente, fué requerida la intervención de los médicos en 274 casos. La mayoría de las veces fueron casos de insolación.—EFE.

Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda corta. REGIDO POR RELIGIOSAS CARMELITAS (D. M.)

CONSULTA DE DOCE A DOS
Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. — AVILA



Farmacias de guardia

Lapuenta, Plaza Santa Teresa. Aparicio, Avda. José Antonio.